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  En  las  presentes  líneas  pretendo, 
simplemente,  colgar  en  esta  página  web 
un  EMOCIONADO  RECUERDO  de 
nuestro  amigo  y  compañero  D.  Jose 
Luis Andrés Castro,  a  la  espera  de  que 
por  parte  de  AUGC  se  le  otorgue  a  sus 
familiares  el  merecido  reconocimiento 
por  la  INMENSA  labor desempeñada por 

ose  Luis  para  la  creación  y  constitución  de  lo  que  actualmente  es  esa J
Asociación Profesional Mayoritaria en la Guardia Civil. 
 
  Absolutamente todos  los que contribuimos, de una  forma u otra, al 
nacimiento  de  esa  Asociación  en  sus  “años  difíciles”,  cuando  todavía  no 
éramos  reconocidos  oficialmente,  incluso  vivíamos  perseguidos  por  la 
Administración  por  el  trabajo  que  hoy  está  reconocido  oficialmente 
(otorgando  horas  de  liberación  al  efecto),  recordaremos  los  múltiples 
esfuerzos personales, familiares, y de toda índole realizados por Jose Luis, 
on  ese  talante  luchador  pero  agradable,  conciliador  y  entrañable,    que c
siempre guardaremos en nuestro recuerdo. 
 
  En la foto aparece con Fernando Carrillo, como siempre, en segunda 
línea, pues  Jose Luis  trabajaba por  la Asociación sin necesidad de que su 
trabajo fuera visto por los demás.   Tal vez empezó a ser molesto cuando, 
descontento por  la  “desviación” que se producía en el  trabajo asociativo, 
en  lo  que  consideraba  que  era  una  pérdida  del  carácter  luchador  de  la 
asociación,  intentó  liderar  una  línea  de  renovación  de  la  misma,  como 
iempre,  con  honradez  y  sinceridad,  a  la  cara  y  sin  “maquinaciones” s
políticas. 
 
  En sus últimos años en AUGC, no sólo no se  le  trató como merecía 
este  gran  compañero  desde  esa  Asociación,  sino  que  incluso  se  le  trató 
como  un  “enemigo”  por  mostrar  esas  posturas  discrepantes  hacia  los 
sucesivos  dirigentes  de  la  Asociación.  Recuerdo  personalmente  cuando 
Jose  Luis  acudió  a  mi,  como  abogado  de  la  Asociación  en  Valencia, 
quejándose de que no se le quería costear un procedimiento civil frente a 



una  persona  que  le  había  difamado  cuando  ostentaba  la  condición  de 
vicepresidente  nacional  de AUGC,  o  cuando  por  la  Asociación  se  le  negó 
cubrir  los  gastos  de  una  querella  frente  al  anterior  Coronel  de  la 
Comandancia y también anterior General de la zona, que tantas injusticias 
habían  producido  quitando  productividades  sin  motivación  alguna  que 
luego apareciera en los expedientes.  Hay algunos que la discrepancia y la 
democracia interna no les gusta, y prefieren “silenciar” a luchadores como 
ose Luis mediante  actuaciones  o posiciones de poder  que  tanto  critican J
después que les realizan a ellos desde la Administración. 
 
  Aparte  de  mi  profunda  tristeza,  cuando  me  he  enterado  de  su 
fallecimiento el pasado sábado día 17 de noviembre, y de su funeral al día 
siguiente,  sin  poder  asistir  al mismo por  conocer  la  noticia  tardíamente, 
me ha confortado que al menos, algunos de aquellos que lucharon junto a 
l,  codo  con  codo,  en  los  orígenes  reales  de  AUGC,  estaban  junto  a  sus é
familiares en el funeral, dándoles su sentido pésame. 
 
  Ahora espero que los actuales dirigentes de AUGC sepan diferenciar 
lo  que  conlleva  la  discrepancia  democrática,  los  intereses  u  opiniones 
personales,  de  lo  que  DEBE  SER  UNA  OBLIGACIÓN  CLAMOROSA,  UN 
MERECIDO  RECONOCIMIENTO  PUBLICO  DE  ESA  ASOCIACION  A  LA 
LABOR  QUE  JOSE  LUIS  HA  TENIDO  EN  LA  CONSTITUCIÓN  Y 
FORMACIÓN DE AUGC  que  hoy  se  sabe mayoritaria  en  la Guardia  Civil, 
pero  FRUTO  DEL  ESFUERZO  PERSONAL  y  FAMILIAR,  entre  otros,  DE 
LUCHADORES COMO D. JOSE LUIS ANDRES CASTRO.   Ya que no se le dio 
en vida ese público reconocimiento, sino que más bien se le “distanció” de 
la asociación por todos los medios, al menos debería otorgársele el mismo 
 sus familiares, paliando, si se puede, un tanto el dolor de los mismos por a
los últimos sinsabores que tuvo que padecer. 
 
  Hasta  siempre  compañero,  muchos  de  nosotros  te  llevamos  y 
llevaremos  siempre en el  corazón,  y  si después de  la muerte existe  algo, 
espéranos allí para que podamos darte ese fuerte abrazo y reconocimiento 
que en vida no te hemos podido dar, ante lo sorpresivo de tu enfermedad y 
fallecimiento,  pues  no  hace  ni  un  año  que  hablamos  telefónicamente 
haciendo planes de reuniones y de pasar algún fin de semana juntos en esa 
asa  que  tienes  en  la  tierra  andaluza  que  tanto  añorabas,  viaje  que c
lamentablemente ahora ya no podremos realizar. 
 
Con cariño, allá donde estés. Francisco Hernández. 


